

GRASS ROOTSの冒険者たち

～ 深めよう！ たどり着きたい未来に向かって～

その2 (R04. 04. 11)

～ 始業式の言葉 ～

みなさん、おはようございます。学年が一つ上がり、今は、どのような気持ちでしょうか。どのような楽しいことが待っているのかという思いでわくわくしている人、大丈夫かなという不安な気持ちでどきどきしている人、人それぞれであると思います。

みんなで、素敵な学級を創って、わくわくを増やし、どきどきを減らしましょう。

さて、歌手YOASOBIの曲「あの夢をなぞって」に、「たどり着きたい未来へ」という言葉があります。簡単に言えば、「なりたい自分」です。

みなさんは、1年後、どのような自分になりたいですか。「わくわく学ぶ」、「ぽかぽかする優しい心をもつ」、「ぐんぐん運動ができる」などもいいですね。4月に、ゆっくり考えてください。5月には、詳しく教えてもらえるとうれしいです。

私の目標は、42.195kmのマラソンに挑戦することです。54歳という年齢、今までにマラソン経験がないことなどを考えると、かなり難しい目標であると思います。でも、1年間で達成したい自分がいます！

「あの夢をなぞって」の歌詞にもあるとおり、「不安になってしまふけど きっと 今を抜けて 明日の先へ」、そして、「大丈夫 想いはきっと大丈夫 伝わる」を心に刻んで、1年間、たどり着きたい未来に向かって、頑張りたいと思っています。

みなさんも、なりたい自分を見つけて、一緒に頑張りましょう。

みなさんに、もう一つお願いがあります。それは、大好きな自分でいてほしいことです。そのためには、自分のよいところに気付いたり、自分の力を伸ばすためにいろいろなことに挑戦したりしましょう。

今日のお話のまとめです。

- ①なりたい自分を見つけましょう。
- ②大好きな自分をつくりましょう。

～ 入学式 式辞 ～

1年生のみなさん 入学おめでとうございます。

芝根小の全員が、みんなの入学を楽しみに待っていました。みんなの心と体が大きく成長できるように願っています。

みなさんは、大きくなったら、どのような自分になりたいですか。「ケーキ屋さんになりたい!」、「サッカー選手になりたい!」、「世界一周をしてみたい!」など、すばらしい未来が見えてきますね。

すばらしい未来にするために、3つのことを頑張りましょう。

まず、手を挙げてください。その手を自分の心臓にあててください。心臓のドキドキを感じますか。

1つ目は「命を大切にしよう。」です。命が一番大切です。事故にあわないように、交通ルールを守りましょう。

では、手を戻してください。自分の顔は、笑顔になっていますか。

2つ目は、「大好きな自分になろう。」です。そのためには、いろいろなことに挑戦して、できることを増やしましょう。すばらしい未来を創るために、自分でできるようになったことが大きな力になるはずです。

次に、まわりの人を見てください。優しい友だちがたくさんいます。それでは、前を向いてください。手をおひざに置いてください。

3つ目は、「まわりの人を大切にしよう。」です。元気にあいさつしたり、友達のよいところを見つけて話しかけたりしましょう。友達が悲しんでいるときにやさしく声をかけることも素敵ですね。友達だけでなく、家族や先生とも仲良くなれるように頑張りましょう。

さて、保護者の皆様、本日はご入学おめでとうございます。

小学校の6年間は、夢を叶えるための冒険です。その冒険を通して、うれしいこと、感動すること、悩むこと、いろいろなことがあります。学校と家庭との連携を図り、卒業の日に、一人一人が素敵な6年間の冒険だったと思えるように、本校職員一同、子供たちの教育に全力で取り組ませていただきます。

もし、学校で心配なことがございましたら、遠慮なくご相談ください。皆様との信頼の絆を大切にしていきたいと思います。

最後になりますが、ご来賓の皆様、本日はお忙しい中、ご出席いただき、誠にありがとうございました。本日、入学した1年生をはじめ、本校の子供たちの健やかな成長に向けて、今後もみなさまの変わらぬご支援、ご協力を賜りますよう、心からお願ひ申し上げ、式辞といたします。